

Mont-sur-Rolle, le 12 septembre 2019

Madame Jacqueline de Quattro Cheffe du Département du territoire et de l'environnement Place du Château 1 1014 Lausanne

Votre courrier du 13 juin : Proposition du Parlement des filles - journée de ramassage de déchets

Madame la Conseillère d'Etat,

Nous accusons réception de votre correspondance du 9 juillet 2019 au sujet de l'objet visé en titre et vous remercions d'avoir consulté notre Association.

Comme vous nous l'avez suggéré, nous avons demandé l'avis de nos 71 communes membres. 33 ont répondu.

Globalement, elles sont majoritairement favorables à l'organisation de journées « coup de balai ». Plusieurs d'entre-elles en font déjà une. Quelques-unes soulignent toutefois que l'organisation de telles journées devrait rester de compétence communale, notamment quant au choix de la date.

En revanche, l'instauration d'une journée <u>obligatoire</u> de travail consacrée au ramassage des déchets pour l'ensemble de la population a suscité une large opposition de nos communes membres qui estiment qu'une telle démarche serait contre-productive.

Nous vous prions d'agréer, Madame la Conseillère d'Etat, l'assurance de notre parfaite considération.

Association de Communes Vaudoises AdCV

La Présidente Josephine Byrne Garelli Le Secrétaire général Siegfried Chemouny